MFR: une exposition pour sensibiliser les jeunes au sort des migrants

Solidarité

Emanuèle Argentin, membre de l'association Cap Chiche, a présenté à la MFR son exposition photographique intitulée A la dérive, durant toute la semaine. En partenariat avec deux bénévoles de l'association Itinérance, Anne Caron et Josiane Noblet, elle a échangé avec les élèves. L'objectif était de les sensibiliser au sort des migrants qui, avec la complicité des passeurs, viennent en Europe au péril de leur vie, pour des raisons économiques ou politiques.

"Alors que notre société part à la dérive, épuisée par les excès d'une consommation délirante, ces migrants y voient une terre promise. Mes photos de ces coquilles vides. éventrées, prises aux Canaries, sont les symboles éphémères de ces milliers de traversées clandestines. Elles soulèvent une question lancinante: quel avenir pour ces personnes ?" Les textes qui les accompagnent ont été écrits par les élèves des classes d'alphabétisation animées par l'association Itinérance, qui ont exprimé leur ressenti.



Un groupe d'élèves de la MFR entourées de Josiane Noblet et Anne Caron, bénévoles de l'association Itinérance, avec la photographe Emanuèle Argentin, 2º à droite sur la photo.